



# たかはし浩司後援会 第1回会報



## 町政活動報告

平成31年の年が明け、本年も皆様にとりまして良い年になりますようお祈り申し上げます。また、旧年中はたかはし浩司の後援会活動に対し、ひとかたならぬご厚情を賜り、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

たかはし浩司は、昨年11月28日付で明和町議会議員に就任し、12月3日に総務産業常任委員会 副委員長を拝命しました。

12月17日の総務産業常任委員会では、①町内で昭和40年前後に開発された住宅団地の道路側溝など、改修の進捗が鈍いことについて、補助事業活用等の質問と提案 ②町内の土砂災害警戒区域について、災害予防措置と定期調査、住民周知について質問と提案を行いました。

12月20日からは12月議会(平成30年第4回定例会)が開催され、新しくスタートした世古口町政に一般質問を行いました。

「**財政健全化**」として ①町財政健全化について ②企業誘致と町内事業者への支援策について ③公共下水道事業の見直しについて ④水道事業の課題と、水道法改正への対応について ⑤水産業振興の取り組みと、漁業法改正への対応についての5項目の質問を行いました。

町長からは、「将来世代に負担を先送りしないように取り組む」との答弁がありました。また各項目についても、「町民目線に立って取り組みを進めていく」との答弁もありました。

「財政健全化」は大きな課題で、今回は町長の考え方、方向性を確認しましたが、引き続き新年度予算も含め精査していきます。

「**機構改革**」については ①新しい視点からの機構改革について ②新しいテクノロジーの積極的な導入と、人材育成についての2項目の質問を行いました。

町長からは、「多様化、高度化する住民ニーズに応えるため、効果的なマネジメント体制の整備に努める」また各項目についても、「組織強化の体制づくりを進め、最先端技術に対応できる人材育成を検討していく」との答弁もありました。

「機構改革」についても、時代の転換期の中で積極的に取り組みを進めていくよう、引き続き町への働きかけに努めます。

以上、たかはし浩司の町政活動報告といたします。

今後ともご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。

平成31年2月吉日

たかはし浩司後援会会長 渡邊 裕

※当資料は、2月に発行した会報ハガキをA4に拡大してあります。